



**PEMERINTAH KABUPATEN LEBAK
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
SMP NEGERI SATU ATAP 3 SOBANG**

Kp. Ciparahu-Cigaclung Desa Sobang Kecamatan Sobang Kabupaten Lebak

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
(SELEKSI SIMULASI MENGAJAR CALON GURU PENGGERAK)**

Satuam Pendidikan : SMPN Satu Atap 3 Sobang
Mata Pelajaran : IPS
Kelas/ Semester : VII/Ganjil
Materi Pokok/ Sub Materi : Potensi Sumber Daya Alam Indonesia/ Pemanfaatan Sumber Daya Alam Indonesia dan Upaya Pelestariannya
Alokasi Waktu : 10 menit (1 x pertemuan)

Kompetensi Dasar	IPK
3.1. Memahami konsep ruang (lokasi, distribusi, potensi, iklim, bentuk muka bumi, geologis, flora, dan fauna) dan interaksi antarruang di Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam aspek ekonomi, sosial, budaya, dan pendidikan.	3.1.1. Menjelaskan potensi sumber daya alam di Indonesia 3.1.2. Menganalisis manfaat sumber daya alam di Indonesia 3.1.3. Menjelaskan upaya pelestarian sumber daya alam di Indonesia
4.1. Menyajikan hasil analisis konsep ruang (lokasi, distribusi, potensi, iklim, bentuk muka bumi, geologis, flora dan fauna) dan interaksi antarruang di Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan manusia Indonesia dalam aspek ekonomi, sosial, budaya, dan pendidikan.	4.1.1. Membuat Peta Sebaran Sumber daya tambang di Indonesia

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui model Discovery learning peserta didik dengan benar dapat menjelaskan potensi sumber daya alam di Indonesia, menganalisis manfaat sumber daya alam di Indonesia, menjelaskan upaya pelestarian sumber daya alam di Indonesia dan membuat Peta Sebara Sumber daya tambang di Indonesia

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Aktivitas Pembelajaran	PPK	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. 3. Guru melakukan kegiatan apersepsi 4. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya dengan tujuan pembelajaran hari ini 5. Menjelaskan tujuan pembelajaran hari ini	Religus Disiplin	2"
Kegiatan Inti	6. Peserta didik melihat peta sebara potensi SDA yang ada di Indonesia 7. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang manfaat dan upaya pelestarian di Indonesia 8. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan LKPD yang dibagikan guru di dengan panduan pertanyaan yang ada di LKPD 9. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan menggali informasi dari berbagai sumber, 10. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk melakukan eksplorasi mengenai manfaat sumber daya alam dan bagaimana upaya pelestariannya 11. Peserta didik bersama guru mendiskusikan pekerjaan kelompok di LKPD 12. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 13. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang manfaat dan upaya pelestarian sumber daya alam	Disiplin Gotong-royong Berfikir kritis	6"
Penutup	14. Peserta didik diminta melakukan refleksi 15. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. 16. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang. 17. Guru memimpin doa dalam kegiatan pembelajaran	Peduli Tanggung Jawab	2"

C. Penilaian

1. Teknik penilaian.
 - a. Kompetensi Sikap : Observasi bentuk lembar observasi/jurnal
 - b. Kompetensi Pengetahuan : Evaluasi pembelajaran dengan menggunakan test tulis dan LKPD
 - c. Kompetensi keterampilan : Membuat Peta Sebaran Barang Tambang di Indonesia

D. Alat, Media Dan Sumber Belajar

1. Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis.
2. Media : Internet, Video, dan Peta Sebaran Flora Fauna di Indonesia, dan kahoot.it
3. Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2018. Media Masa cetak maupun media online.

Sobang, September 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran,

Dedi Iskandar Dinata, S.Pd
NIP. 196807121994031009

Dian Muharaomi Eka Al Fajar, S.Pd
NIP. 199107162019031002

